



Stadt Oelsnitz richtet Wettbewerb für Studenten aus

Zum Tag der Sachsen 2010 soll ein „Energiegarten“ entworfen werden

Zum diesjährigen Tag der Sachsen richtet die Stadt Oelsnitz im Erzgebirge einen Wettbewerb für Studenten aus. Für die Gestaltung eines „Energiegartens Deutschlandhalde“ sollen Ideen gesammelt werden. Im Vordergrund steht die Frage, wie die Wärme der im Inneren brennenden Halde erfasst und genutzt werden kann. Gesucht werden auch Möglichkeiten, die Energie in einem Park oder Skulpturengarten erfahrbar zu machen.

Ziel ist es, die Ressourcen des Altbergbaus für die regionale Entwicklung zu nutzen. Hier unternimmt Oelsnitz große Anstrengungen und kooperiert auch mit der Stadt Zwickau. Bevor jedoch den Künstlern und Landschaftsgestaltern der Entwurf des Energiegartens übertragen wird, sollen die technischen Probleme gelöst werden, die Erfassung, Verteilung und Anwendung der Wärme betreffen. Hier sind kreative Studenten gefordert, intelligente Lösungsansätze zu entwerfen.

Der Startschuss für den Wettbewerb fällt noch in dieser Woche an der Westsächsischen Hochschule Zwickau. Prof. Dr. Matthias Hoffmann vom Institut für Energiemanagement wird zusammen mit Vertretern der Stadt Oelsnitz die Planungen für diesen Teil des Tages der Sachsen vorstellen.

Interessierte Vertreter der Medien sind hierzu herzlich eingeladen, und zwar am **Donnerstag, den 28.01.2010** in der Zeit **von 15.45 bis 16.15 Uhr** im **Raum S 6104** (Campus Scheffelstraße) der Westsächsischen Hochschule.

gez. Volker Kurz

